

Antrag



im Blumenthaler Beirat
31. Mai 2016

an
Ortsamt Blumenthal

Bücherei gehört ins Zentrum

Der Beirat möge beschließen:

Der Blumenthaler Beirat spricht sich dafür aus, den Standort der ehrenamtlich betriebenen Bücherei in Blumenthal wieder an seinen ursprünglichen Ort Landrat-Christians-Straße zu legen.

Begründung :

Der anhaltende Verlust an Attraktivität des Blumenthaler Zentrums würde mit einem solchen Schritt endlich sich umzukehren beginnen!

Dagegen ist das Angebot, die Bücherei ins Doku zu verlegen für ältere BesucherInnen wegen der Beschwerlichkeiten über Etagen unannehmbar.

Reinhold KOCH Beiratsmitglied
BÜNDNIS 90 / Die Grünen im Blumenthaler Beirat